



Der Vorstand des KKS Meinerzhagen um den Vorsitzenden Ludger Rösge (untere Reihe, ganz rechts).

FOTOS: SCHLIEK

# Gut gerüstet für die Zukunft

**VEREINSLEBEN** Jahreshauptversammlung beim KKS Meinerzhagen

VON KLAUS SCHLIEK

**Meinerzhagen** – Die Sportschützen des KKS Meinerzhagen haben mächtig Fahrt aufgenommen. Das wurde am Sonntagvormittag während der Jahreshauptversammlung im Vereinsheim in der Butmicke deutlich. Vorsitzender Ludger Rösge begrüßte dazu zahlreiche Vereinsmitglieder. Sein besonderes Willkommen galt Susanne Zappe. Die Bezirksvorsitzende des Westfälischen Schützenbundes (WSB) nahm mehrere Ehrungen vor.

Beim Rückblick wurde deutlich: Die Sportschützen haben sich 2018 mit der ersten Ausbaustufe der vereins-eigenen Schießsportanlage und zahlreichen weiteren Aktionen sehr gut für die Zukunft aufgestellt. Zehn Stände für Luftdruckgewehre wurden auf den neuesten Stand gebracht. Die aufblühende Jugendabteilung unter Leitung von Maren Johann, Jochen Söhl und Ulrich Koscinski verfügt über neue Lichtgewehre und Lichtpistolen. Außerdem gibt es eine neue Küche, für die sich Jörg Anweiler eingesetzt hat.

Eine so große Umbauinitiative zehrt natürlich an der Vereinskasse, wie Schatzmeister Felix Goseberg erklärte. Allerdings wurde sehr solide gewirtschaftet, und es gab eine erfreulich große Unterstützung durch viele Sponsoren – beispielsweise im Rahmen der neuen, sehr gut angenommenen Bandenwerbung. In diesem und im kommenden Jahr werden die Ausgaben laut Finanzplan etwas



**Besondere Auszeichnung** für Dirk Schwiderski (Mitte): WSB-Bezirksvorsitzende Susanne Zappe und KKS-Vorsitzender Ludger Rösge überreichten ihm für seine großen Verdienste um die Förderung des Schießsports das WSB-Ehrenabzeichen in Silber.

gedeckt, um so in der Folgezeit den noch anstehenden Umbau des Großkaliber-Standes finanzieren zu können. Dank dieser umsichtigen Vorgehensweise fiel der Bericht der Kassenprüfer Ludwig Fuchs und Werner Schee-

le äußerst positiv aus. Entsprechend war die anschließende Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes kein Problem.

Schatzmeister Felix Goseberg und der 2. Vorsitzende Marcel Hornbruch wurden

anschließend wiedergewählt. Gleiches galt für Seniorenleiter Werner Scheele, die 2. Schatzmeisterin Cindy Burkert-Lendvai und Getränkewart Jens Hilbert. Mit Michael Berkenkopf, Ludwig Fuchs, Günter Geßner, Horst vom Hofe, Erhard Pierlings, Werner Scheele und Horst Schwiderski wurde zudem der gesamte Ältestenrat im Amt bestätigt. Saskia Tilgner wird mit Ludwig Fuchs kommandes Jahr die Kasse prüfen. Ersatzprüfer ist Christian Hornbruch.

Sportleiter Daniel Kureik berichtete von vielen siegreichen Einsätzen der KKS-Ativen im vergangenen Jahr. So gingen diverse Kreis- und Be-

zirksmeistertitel an die Meinerzhagener Schützen. Auch auf Landesebene wurden beachtliche Leistungen erzielt. Susanne Rösge landete bei den Deutschen Meisterschaften mit dem KK-Gewehr im vorderen Mittelfeld. Mit dem Luftgewehr erreichte sie eine Platzierung im vorderen Drittel. Maren Johann gewann in der Damenklasse sowohl mit der Luftpistole als auch mit der KK-Sportpistole souverän die Kreis- und Bezirksmeisterschaft, wurde mit der Luftpistole Landesmeisterin und mit der Sportpistole Vize-Landesmeisterin. Mit dem 5. Platz in der Vorrunde und dem 6. Platz im Finale der Deutschen Meisterschaft mit der Luftpistole verpasst sie nur ganz knapp den Kampf um die Medaillen.

Was die Mama nicht schaffte, vollbrachten ihre Söhne aus der von drei auf 18 Aktive angewachsenen Vereinsjugend. Bei der Deutschen Meisterschaft mit der Laserlichtpistole holte Damon Johann den ersten Platz; sein Bruder Tyler wurde Zweiter. Diese Erfolge und die gute Unterstützung durch des WSB beflügeln die Nachwuchsabteilung, die jeweils mittwochs von 17 bis 18.30 Uhr in der Butmicke trainiert. Weitere Interessierte sind willkommen.

Schließlich informierte Geschäftsführerin Susanne Rösge noch über Vorstandsbeschlüsse zur künftigen finanziellen Unterstützung bei Startgeldern und Vereinskleidung. Sie teilte außerdem mit, dass die Zahl der Mitglieder binnen eines Jahres von 110 auf 141 angestiegen ist.

## Sportschützen unterstützen die DKMS

**Das KKS-Osterpreisschießen** am Samstag, 20. April, auf der Anlage in der Butmicke wird durch die Beteiligung der gemeinnützigen DKMS (Deutsche Knochenmarkspenderdatei) zu einer ganz besonderen Aktion. Die Sportschützen unterstützen an diesem Tag mit der freiwilligen Typisierung die Suche nach potenziellen Stammzellenspendern. Mit einem bunten Programm will der Verein daher möglichst viele Bürger ansprechen. Unterstützt wird die Aktion durch eine Reihe von Förderern, darunter die Stadt Meinerzhagen, die Schützengesellschaft und die Firma Fuchs.